



GARDA MEDIA

TMMD KE-118 Kodim 0829/Bangkalan Resmi Ditutup

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Oct 20, 2023 - 15:28



Sesi foto bersama usai upacara penutupan TMMD ke-118

BANGKALAN, - Menandai akhir program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan upacara penutupan TNI Manunggal Membangun Desa(TMMD) Ke-118 tahun 2023 dengan tema "Sinergitas lintas sektoral mewujudkan kemanunggalan TNI-Rakyat semakin kuat". Bertempat di halaman SDN Patengteng 02 Desa

Patengteng Kecamatan Modung Kabupaten Bangkalan pada Kamis (19/10/2023).



Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama S.I.Kom., MM, sementara untuk Komandan Upacara, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi (Danramil 0829-04/Burneh) dan Perwira Upacara, Kapten Arm Muasari (Pih. Pasipers Dim 0829).

Selain Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., MM. hadir pula Pamen Ahli Bidang Sosbud V/Brawijaya, Kolonel Drs. Heru Wahana, Kasiter Kasrem 084/BJ, Kolonel Arh Syafa Susanto, Dandim 0829/Bangkalan Letkol Kav. Taufik Dwinova, SE, Danlanal BPO Letkol Laut (P) Imam Ibnu Hajar, S.E., M. Tr. Opsla, Dansubgartap 0829/Bangkalan Mayor Chb. Halilih. Kasitahwil Binpotdirga Lanud Muljono Mayor Lek Eko Wahyudi, Dantim Intel Korem 084/BJ Kapten Inf Budiarjo. Sekda Kabupaten Bangkalan Ir. Moh Taufan Zairinsyah, MM.

Hadir pula dalam upacara tersebut, Ketua PA Bangkalan Drs. Khaeruddin, MH, Ka Rutan Kelas II-B Bangkalan Mufakhom, SH. Plt. Kepala Bakesbangpol Kab. Bangkalan Drs. Irman Gunadi. Tokoh agama dan Tokoh masyarakat Kecamatan Modung nampak hadir.

Usai pembacaan dan penandatanganan berita acara penyerahan hasil proyek TMMMD ke 118. Dilanjutkan dengan Penanggalan Tanda Peserta TMMMD dilanjutkan pengembalian peralatan kerja TMMMD ke 118. secara simbolis, Irup membacakan Amanat upacara.

Inspektur Upacara membacakan sambutan Pangdam V/Brawijaya dalam amanat upacara sekaligus menutup Kegiatan TMMMD ke 118 Tahun 2023. Dalam amanatnya, Irup menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya, kepada segenap elemen jajaran Pemerintah Daerah, masyarakat serta semua pihak yang telah terlibat dan membantu secara moril maupun materiil sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar, aman dan sukses.

“Kegiatan TMMD ke-118 tahun 2023, ini dilaksanakan di wilayah Kodim 0804/Magetan, 0811/Tuban, 0818 Kabupaten Malang, 0825/Banyuwangi dan 0829/Bangkalan. Tema yang diusung pada TMMD ke-118 ini adalah "Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat". Kegiatan TMMD ini merupakan bagian dari kegiatan Binter dalam rangka pemberdayaan pertahanan wilayah di darat, guna membantu tugas-tugas Pemerintah di daerah dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat, yang dalam pelaksanaannya dilakukan bersama-sama masyarakat. Program TMMD dilaksanakan secara periodik sebanyak 3 kali setiap tahun.” Jelasnya.

“Kegiatan TMMD ini fokus pada lokasi daerah pedesaan, terutama daerah yang tergolong tertinggal/miskin, terisolasi/terpencil, daerah perbatasan, daerah kumuh perkotaan, serta daerah yang terkena akibat bencana. Sehingga keterlibatan TNI dalam membangun sarana-prasarana maupun infrastruktur wilayah masih sangat relevan dan sangat diperlukan sesuai dengan koridor Undang-undang dalam berbagai sektor melaksanakan pembangunan dengan pengerjaan sasaran fisik, maupun sasaran kegiatan non fisik. Selama satu bulan mulai tanggal 20 September 2023 s.d. 19 Oktober 2023 melibatkan personel dari ketiga Matra TNI sehingga para prajurit TNI bersinergi dengan Pemerintah Daerah, segenap elemen bangsa serta warga masyarakat bahu-membahu menyelesaikan program TMMD ke-118.” terang Irup dalam amanat upacara.

“Pencapaian yang telah di raih saat ini bisa dijadikan tolok ukur keberhasilan ditahun-tahun mendatang. Oleh karena itu apabila perencanaan, pelaksanaan serta laporan hasil kegiatan melalui proses yang benar, selektif dan akurat, maka pastilah akan mendapatkan hasil yang optimal. Semoga dengan selesainya kegiatan TMMD tersebut dapat berguna serta bermanfaat bagi masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan, mempercepat roda perekonomian pedesaan agar bisa lebih maju lagi.” Tutupnya.

Usai melaksanakan upacara penutupan, Danrem 084/Bhaskara Jaya beserta Forkopimda Bangkalan melaksanakan peninjauan hasil proyek TMMD ke 118 Tahun 2023 menggunakan sepeda motor Babinsa.

(Pendim_0829)